

## **Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl vom 28.01.2020**

---

### **Öffentlicher Teil**

**TOP .. Anfrage der CDU-Fraktion: Ausbau der Erdgasbelieferung im Volmetal**  
**0033/2020**

Herr Dahme verweist auf die Antwort von Enervie Vernetzt GmbH und möchte wissen, ob es noch Beratungsbedarf dazu gebe.

Herr Neuhaus merkt zur Stellungnahme an, dass die darin enthaltene Aussage nicht befriedigend sei. So werde es noch einige Zeit dauern, bis man die Energie komplett über Wind und sonstige Alternativen beziehen könne. Dies bedeute für den gesamten Hagener Süden, dass es keinen weiteren Ausbau mehr geben wird, was für alle, die bereits eine Gasleitung fast vor der Tür liegen haben, sehr unbefriedigend sei. So frage er sich, warum die Investition der Leitung bis zum Hohenhof überhaupt getätigt wurde, wenn nicht weiter bis in die Nebenstraßen gegangen werde, um weitere 400 Haushalte mit Gas versorgen zu können.

Herr Jobst merkt dazu an, dass seines Wissens nach die neue Hochdruckleitung für die Fa. Schöneweiss gebaut werde.

Die 5000 Einwohner, die dahinter liegen, so Herr Neuhaus, haben nichts davon.

Herr Hoffmann wundert sich schon, dass das Unternehmen aufgrund politischer Aussagen keinen weiteren Ausbau mehr vornehmen werde. So sei Gas momentan im Grunde die erste Wahl.

Darüber hinaus ergeben sich keine weiteren Wortbeiträge.